

■ Conozca su historia: pagó su carrera vendiendo aretes

## Diana Rojas, la joven que denunció la corrupción y hoy compite por la Alcaldía de Cali



CALI

Jueves 7 de Septiembre, 2023

Diana Rojas lleva 17 años en política y dice que entró a lo público porque es desde ahí que se logran las verdaderas transformaciones.

La candidata a la Alcaldía de Cali compartió su historia de vida y su visión de ciudad con el Diario Occidente.

“En 2007 empecé mi camino en la política como candidata al Concejo de Cali por el movimiento independiente Cali puede. Tenía 18 años y fui la candidata más joven del país en esas elecciones. No fui elegida, pero desde entonces entendí que mi vocación es servirle a mi ciudad, a Cali”.

Rojas se define como una caleña hecha a pulso, como la mayoría de las personas que hoy viven en la ciudad.

“Vengo de una familia de clase media que, aunque no ha tenido que enfrentar obstáculos y barreras tan grandes como otras familias, tampoco la ha tenido fácil. No conozco el concepto de cuna de oro porque yo nací en una casa

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[caso](#)

[Joven saltó del tercer piso de una discoteca del centro de Cali, vea qué se sabe del](#)



[Tormenta eléctrica deja 12 personas fallecidas y provoca más de 60 mil rayos](#)



[Vea qué es el Asperger, el síndrome que padecería el presidente Gustavo Petro](#)



[Nueva masacre en la Laguna del Pondaje estremece al oriente de Cali](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



como la de cualquier caleño y desde ahí me he labrado mi camino con trabajo y disciplina. Estudié Economía en la Autónoma y, como mis padres se habían quebrado, me pagué la carrera vendiendo aretes en la universidad. Saqué mi carrera adelante y me gradué de economista. Tengo también una maestría en Planificación urbana y regional”, cuenta la candidata a la Alcaldía de Cali.

Diana Rojas está convencida de que el conocimiento es clave para ser alcaldesa, pero considera que no es suficiente. “Se necesita experiencia y yo la tengo en lo público local. Soy la única candidata que ha pasado por la Administración y por el Concejo. Conozco y entiendo cómo funcionan el legislativo y el ejecutivo de nuestra ciudad, y ese conocimiento es fundamental para que no sigamos perdiendo tiempo en Cali con peleas inútiles que solo favorecen a los politiqueros de siempre”, sostiene.

## Opositora de Ospina

En 2018 Diana Rojas fue elegida concejal y desde su curul en el Concejo fue la más fuerte opositora del alcalde Jorge Iván Ospina.

“No me tembló la voz para denunciar a los corruptos y los politiqueros. Me paré duro e hice públicas las denuncias sobre la Feria Virtual, el PAE, los televisores de 43 millones de pesos de Emcali, el empréstito por 650 mil millones de pesos, el carrusel de la contratación y los contratos de la alcaldía de Ospina con su primo”, recuerda.

“La lucha contra la corrupción no es una bandera que se saca en la campaña y se ondea con orgullo. Es una decisión de vida. Y yo me pregunto: ¿Dónde estaban los otros candidatos que hoy se muestran como la solución a la corrupción cuando los politiqueros y los corruptos se robaban nuestros recursos, llenaban nuestras calles de huecos y dejaban a nuestros niños con hambre? En Cali denunciando no estaban”, sostiene la candidata independiente a la Alcaldía de Cali.

Rojas es dura crítica de quienes hoy tienen en sus campañas a los aliados de Ospina, pues sostiene que la lucha contra la corrupción no acepta tibiezas.

“Tampoco me faltó carácter para cerrarles la puerta de mi campaña a los politiqueros, porque más de un candidato hoy sale a medios a decir que va a acabar con la corrupción, pero la realidad es que hace campaña al lado de quienes cogobernaron con Ospina. En fin, la hipocresía”, dijo la candidata.

## Contra los corruptos



Diana Rojas sostiene que en Cali llegó la hora de pasar la página de la corrupción. “Cali necesita un liderazgo que una, un liderazgo que sume y no uno que divida. Porque la única división que debemos hacer en Cali es la raya

que marcamos entre los caleños que queremos ver a nuestra ciudad brillar y los corruptos que nos han robado ese brillo durante años”.

“Es hora de liderar una Cali segura y con oportunidades. Es hora de recuperar la tranquilidad y si hay algún candidato que haya mostrado el carácter y la valentía para pararse duro ante los bandidos de esta ciudad, esa soy yo. No me tembló la voz para denunciar a los corruptos, tampoco me va a temblar ahora para recuperar la autoridad y el orden en Cali”, agregó la candidata.

### **“La única independiente”**

Rojas cree en el poder de los ciudadanos y dice que es en las calles y con la gente que va a transformar a Cali.

“En 2022 renuncié al Partido Liberal para aspirar a la Alcaldía de Cali porque sabía que no iba a recibir el aval de un partido que apoyó varias iniciativas de Ospina. Hoy, con más de 165 mil firmas que avalan esta campaña, somos la única candidatura ciudadana e independiente. Sin avales de la politiquería, nuestra única maquinaria es la gente”, sostiene la candidata.

### **La primera alcaldesa**

Diana Rojas asegura estar convencida de que a Cali le llegó el momento de tener su primera mujer alcaldesa, pero no por el hecho de ser mujer, sino de ser mejor, porque Cali necesita hoy un liderazgo capaz de unir, de sumar, un liderazgo que tenga el carácter de llegar a poner orden en la casa: tanto en la Alcaldía como en la ciudad.

“Será desde el ejemplo que lideremos la transformación de Cali, porque lo primero que hay que recuperar es la confianza de la ciudadanía en sus instituciones, recomponer la relación entre los caleños y su alcaldía, hacer que se vuelvan a sentir representados. Sólo así podemos transformar la desesperanza que se vive hoy en las calles de Cali, en la ilusión un futuro mejor para todos

### **Oportunidades para todos**



### **¿Cuál es la Cali que sueña Diana?**

Primero lo primero: vamos a recuperar la seguridad. Claro que necesitamos más pie de fuerza en las calles, que la gente vuelva a confiar en nuestra Policía y que esta cuente con más y mejores herramientas tecnológicas.

También es clave trabajar con las autoridades judiciales y la Fiscalía para que las capturas sean efectivas, porque de nada nos sirve seguir capturando delincuentes si a los dos días vuelven a las calles a sembrar terror.

Con los delincuentes: mano dura. Quienes elijan el camino de la violencia deben estar en las cárceles y no en las calles.

Me sueño una Cali de oportunidades para todos, no de privilegios para unos pocos. Mi plan de gobierno es la hoja de ruta hacia esa Cali que nos soñamos, una Cali sin hambre, sin corruptos y con oportunidades.

Y es un programa de gobierno pensado por una caleña de clase media, porque esta ciudad necesita un liderazgo que se parezca a la gente, que sea como vos que está leyendo esta entrevista.

En Cali no podemos apuntarle a mejorar un poquito ni a volver al pasado. Vamos a construir la mejor versión de nuestra ciudad.

### **Usted habla de luchar contra el hambre, un tema del que no hablan otros candidatos, ¿por qué?**

El hambre es violencia y no hay hoy una necesidad más urgente en Cali que poner fin al hambre. En Cali ningún niño ni niña va a pasar hambre, porque con hambre un niño no crece, un adulto no razona y una ciudad no progresa.

### **La seguridad es un tema clave para los caleños, ¿usted qué propone en esta materia?**

La seguridad no se consigue solo con tanquetas de guerra, tenemos que llegar a cada rincón de Cali con oportunidades para ganarle a la violencia; Cali necesita más fuerza pública, pero también mayor inversión social.

Si queremos equilibrar la cancha y cerrar las brechas, la educación debe estar en el centro de nuestro programa.

Sin oportunidades, nos gana la violencia. Educación para niños, niñas y adolescentes y trabajo para jóvenes.

Lo otro es que no podemos limitarnos a ofrecer recompensas cuando los delitos ya han sido cometidos, tenemos que enfocar nuestros recursos y nuestros esfuerzos en prevenir los delitos.

Cali es la tercera ciudad del país y se merece una policía local que nos devuelva la tranquilidad a los caleños.

### **La gente también espera oportunidades para salir adelante, ¿Qué tiene pensando en materia de empleo y emprendimiento?**

Vamos a ser la ciudad con menor tasa de informalidad laboral del país. Vamos a desarrollar un programa audaz de formalización para que todos los caleños tengan acceso a seguridad social y su calidad de vida sea cada vez mejor.

Cali tiene talento pero no sabemos aprovecharlo. Vamos a crear una agencia especializada en promover la participación de caleñas y caleños en las múltiples convocatorias académicas, empresariales, artísticas y culturales que se abren en Colombia y el mundo.

### **Y, siendo mujer, se esperaría que si es alcaldesa, la ciudad avance en materia de equidad de género...**

Vamos a convertir a Cali en una ciudad líder en equidad de género, que garantice los derechos de las mujeres y combata las violencias en su contra.

Cualquier mujer en Cali tiene que poderse subir al MIO tranquila, vestida como escoja, y sin miedo a ser acosada.